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11 林あきこ議員 

 １ ５歳児健診に関して 

（１）５歳児健診の有用性についての区の認識は 

  

（２）就学前に子どもの発達課題を見つけ出すために行っている取組みについて 

  

（３）５歳児健診を実施する予定はあるか 

  

２ 小１の壁について 

（１）小１の壁に関する区の認識は 

  

（２）早朝に子どもたちが安全に過ごせる環境を確保する予定はあるか 


